



Entrevista

Jaime Humberto Pérez (Diputado-Morena)

“Justamente el día de hoy se acaba de instalar la Sección Instructora de esta Sexagésima Quinta Legislatura. Simplemente recordar que el pasado 2 de septiembre, la Junta de Coordinación Política envía el acuerdo, lo aprobó el Pleno para determinar la integración de esta Sección Instructora. A partir de hoy iniciamos los trabajos de entrega recepción. Una vez que tengamos los elementos suficientes podemos hacer una nueva convocatoria a la Sección Instructora, para que yo pueda informales a ellos lo que está en el haber administrativo y jurídico, y poder iniciar cualquier procedimiento”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHi%2DGZfUVcigFjQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21876&parId=root&o=OneUp>